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市　長　と　の　懇　談

　市民の皆様と熱い議論を交わす中で、皆
様の“足利市に対する熱い思い”を再認識
し、議会報告会における報告議案に対する
質疑、意見交換会におけるご意見・ご要望
を全議員で取りまとめ、６月２２日（木）
に市長へ提出いたしました。
　なお、提出した意見・要望事項につきま
しては、市議会ホームページにて公開して
おります。

　議会報告会・意見交換会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。皆様から
いただいたアンケートの中から、意見交換会についてのご感想を次のとおり抜粋いたしま
した。なお、アンケートの集計結果は、市議会ホームページで公開しております。

　また、市議会におきましても、皆様からいただいたご意見・ご要
望を今後の議会運営の参考にさせていただき、個々の議員活動にも
生かしてまいります。

※市長への提出は、ご意見・ご要望に対する回答を求めるものではございませんので、ご了承ください。

写真左から
金子副委員長（※）、大島委員長（※）、和泉市長、渡辺議長、斎藤副議長
  ※議会報告会実行委員会

　さまざまな年代の方が気軽に集える会となるよう、
 全議員で知恵を出し合い、よりよいものを目指します！

◇  次回の開催は、１１月を予定しております（会場等は未定）◇

▲議会報告の様子（御厨公民館） ▲意見交換の様子（三重公民館）

参加者のご感想

★車座形式での実施について
　・議員を身近に感じることができ、大変良かった。
　・一人だけでなく、皆が発言できるようにしてほしい。

★テーマを設定した意見交換について
　・難しいテーマであったが、多くの意見が出て良かった。議題を絞ったのは良かった。
　・テーマ設定の理由を説明してほしい。

＜意見交換会の内容＞
① テーマによる意見交換（30分）
   【テーマ】足利市の人口増加策について
② フリートーク（15分）

5


